
301 PNPj DM17
Poliquin, Renee (BAPE)

Projet d’ouverture et d’exploitation d’une
De: Jean-Daniel Hogan [jdanhogan

- mine d’apatite à Sept-Îles
Envoyé: 6septembre2013 12:51 6211-08-009
A: mine-apatite-sept-iles
Objet: Le droit de se faire entendre

Bonjour,

Sept-Îles est une ville magnifique où il fait bon y vivre

Depuis quelques années ... La majorité des jeunes qui ont été élevé à Sept-11es revienne
après leur études pour s’y installer. Le processus du retour des jeunes en région est alors
entamé et on peut déjà constater l’effet d’entrainement que ça apporte aux nouveaux étudiants
qui partent parfaire leur connaissance. La roue est bien partie et les jeunes ont le goût de
revenir dans leur ville natale pour revenir dans leur milieu chéri, se rapprocher de la
famille, des amis, des sports offerts à Sept-11es, mais aussi pour les salaires intéressants.

Ces salaires sont offerts principalement par des compagnies minières. Quand j’entendais
parler du projet de Mines Arnaud . . . Je me disais qu’il fallait se diversifier au niveau
minier afin de faciliter les passages à vide cyclique que suivent les industries minières,
Après réflexion, mon idée est claire ... Mine Arnaud veut faire de l’argent comme toute bonne
compagnie ... Mais à quel prix ?

Malheureusement, la mairie de la ville ou le gouvernement ne semble pas craindre les
répercussions sur la qualité de la vie à Sept-11es. Si elle considérait autant les
répercussions néfaste sur la santé que les retombées économiques, ils y verraient plus clair.
On voit clairement que la compagnie a fait une campagne politique pour faire taire les gens
qui s’y opposent. En d’autres mots, elle a fait des tests bidons pour donner l’impression de
vraiment considérer les dangers pour nous. Moi, ça m’importe énormément car c’est ici que je
veux faire ma vie et c’est ici que j’ai l’intention d’élever ma famille. Oui je veux élever
ma famille ici et y passer ma vie, mais pas à n’importe quel prix

Est-ce que c’est à une compagnie, un Maire ou un gouvernement qui veut se remplir les poches
que revient le droit de décider de notre futur ... NON ! La compagnie, le maire et le
gouvernement sont de passage, nous on est ici pour RESTER ! C’est donc aux gens de Sept-11es
de décider ce qu’ils veulent de leur avenir et de celles de leurs enfants. Un référendum
s’impose

Il y a déjà beaucoup trop longtemps que le peuple Québécois est mou et manque de vigueur ou

de solidarité. Le peuple Québécois semble perdre sa culture, il est donc grand temps que les
gens se lèvent pour raviver les cultures de solidarité jadis très présente. Oui on est
‘chialeux’, mais on a des convictions et on aime notre Québec, car il Fait bon y vivre

Si ce projet passe . . . La ville ne sera pas en meilleure posture puisqu’elle aura une
économie légèrement plus diversifiée. La ville aura le cancer et se mangera par en dedans
pendant des années jusqu’à ce qu’elle meurt.

Je répète ... Sept-11es est une ville où il fait bon y vivre ! Si le projet passe, il n’y
fera plus bon y vivre et moi ... Ciao Et gageons que les gens vont me suivre lI

Jean-Daniel Hogan
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